

Institut Saint-Charles

Schiltigheim Cedex

Présentation

L'Institut Saint Charles accueille des filles et des garçons âgés de 5 à 13 ans, dont la difficulté principale se caractérise par des troubles sévères et durables du langage écrit et/ou du langage oral. Les enfants orientés vers l'Institut sont en grande souffrance scolaire et personnelle, du fait de leurs troubles spécifiques mais ont aussi bénéficié de nombreuses interventions préalables qui ne se sont pas révélées suffisamment opérantes. La prise en charge proposée est globale et regroupe des interventions thérapeutiques, éducatives et pédagogiques.

Conditions d'admission

Aucun détail

Institut Saint-Charles

47, rue des Malteries
67300 Schiltigheim Cedex

Inspiration chrétienne

La Fondation Vincent de Paul est une institution dont l'histoire, passée et à venir, est résolument inscrite dans la tradition chrétienne. Pour la Fondation Vincent de Paul, les chrétiens ont un rôle à jouer aux côtés des croyants d'autres confessions et des non croyants, dans un monde en pleine mutation et en quête de sens. La Fondation Vincent de Paul est en cohérence avec la charte de la laïcité dans les établissements publics.

Votre contact

Secrétariat

saint-charles@enfance.fvdp.org

03 88 62 27 15